

# EDITION ET ARTS GRAPHIQUES

# EDITION ET ARTS GRAPHIQUES



Université de Yaoundé II  
 The University of Yaounde II



Université de Yaoundé II  
 The University of Yaounde II

L'ESSTIC est un établissement d'enseignement supérieur de l'Université de Yaoundé II qui forme dans les métiers de l'information et de la communication. Elle promeut également la recherche dans les domaines des sciences et techniques de l'information et de la communication. Au terme d'un parcours de formation qui dure 3 ans, l'impétrant sort nanti d'une licence en Édition.

## SES COMPÉTENCES :

Techniques de communication graphiques, de production matérielle des œuvres de l'esprit en supports matériels et immatériels et leur mise à disposition du public. Marketing et commercialisation du livre, de la Presse écrite, du disque ou des programmes audiovisuels et des supports numériques.

## DÉBOUCHÉS

- **Secrétaire d'édition** (Est responsable de la réalisation des publications. Assure la relation avec les auteurs, prépare le budget de chaque projet éditorial, coordonne les tâches de chaque maillon de la chaîne et assure le suivi en fabrication).
- **Directeur artistique** (Coordonne toutes les activités artistiques liées à la mise en forme et la fabrication matérielle du produit éditorial).
- **Chef de fabrication** (Supervise la conception technique des supports de communication et assure l'interface entre les étapes de pré-presses et l'impression proprement dite).
- **Éditeur/Éditrice** (Chef d'orchestre et personne physique responsable à titre privé ou autre de l'entreprise d'édition et des choix managériaux effectués).

### Nous contacter

📍 Campus de l'Université de Yaoundé 1 - Ngoa Ekélé  
 📍 B.P 1328 Yaoundé Cameroun

☎ (+237) 242 16 08 80  
 ✉ infos@esstic.cm  
 🌐 Esstic-web 📻 90.0 FM  
 🌐 www.esstic.cm

L'ESSTIC est un établissement d'enseignement supérieur de l'Université de Yaoundé II qui forme dans les métiers de l'information et de la communication. Elle promeut également la recherche dans les domaines des sciences et techniques de l'information et de la communication. Au terme d'un parcours de formation qui dure 3 ans, l'impétrant sort nanti d'une licence en Édition.

## SES COMPÉTENCES :

Techniques de communication graphiques, de production matérielle des œuvres de l'esprit en supports matériels et immatériels et leur mise à disposition du public. Marketing et commercialisation du livre, de la Presse écrite, du disque ou des programmes audiovisuels et des supports numériques.

## DÉBOUCHÉS

- **Secrétaire d'édition** (Est responsable de la réalisation des publications. Assure la relation avec les auteurs, prépare le budget de chaque projet éditorial, coordonne les tâches de chaque maillon de la chaîne et assure le suivi en fabrication).
- **Directeur artistique** (Coordonne toutes les activités artistiques liées à la mise en forme et la fabrication matérielle du produit éditorial).
- **Chef de fabrication** (Supervise la conception technique des supports de communication et assure l'interface entre les étapes de pré-presses et l'impression proprement dite).
- **Éditeur/Éditrice** (Chef d'orchestre et personne physique responsable à titre privé ou autre de l'entreprise d'édition et des choix managériaux effectués).

### Nous contacter

📍 Campus de l'Université de Yaoundé 1 - Ngoa Ekélé  
 📍 B.P 1328 Yaoundé Cameroun

☎ (+237) 242 16 08 80  
 ✉ infos@esstic.cm  
 🌐 Esstic-web 📻 90.0 FM  
 🌐 www.esstic.cm

# PUBLISHING AND GRAPHIC ARTS

# PUBLISHING AND GRAPHIC ARTS



Université de Yaoundé II  
The University of Yaounde II



Université de Yaoundé II  
The University of Yaounde II

The Advanced School of Mass Communication (ASMAC) is a higher training institution under the guardianship of the University of Yaounde II that gives professional training on information and communication professions. It also promotes research programs on information and communication sciences and techniques. The degree cycle is a three-year training program, after which, the graduate receives a B.A. Degree in Publishing.

## ACQUIRED SKILLS:

Communication techniques in graphic design, material production of artistic and intellectual works. Management and editorial marketing: book, written press, disc, audiovisual programs, and digital media tools

## PROFESSIONAL OPENINGS

- **Publishing Secretary** (In charge of different publications. Maintain the relationship with the authors, makes the budget for each publishing project and coordinates all activities for each member of the chain till the material production).
- **Artistic Director** (Coordinates all activities related to artistic design, material production for each publishing project).
- **Production Manager** (Supervises technical aspects of each product).
- **Publisher** (Key person and conductor of a publication project, that manages a publishing company and who is accountable of managerial choices therein).

### Nous contacter

📍 Campus de l'Université de Yaoundé 1 - Ngoa Ekélé  
📍 B.P 1328 Yaoundé Cameroun

☎ (+237) 242 16 08 80  
✉ infos@esstic.cm  
🌐 Esstic-web 📺 90.0 FM  
🌐 www.esstic.cm

The Advanced School of Mass Communication (ASMAC) is a higher training institution under the guardianship of the University of Yaounde II that gives professional training on information and communication professions. It also promotes research programs on information and communication sciences and techniques. The degree cycle is a three-year training program, after which, the graduate receives a B.A. Degree in Publishing.

## ACQUIRED SKILLS:

Communication techniques in graphic design, material production of artistic and intellectual works. Management and editorial marketing: book, written press, disc, audiovisual programs, and digital media tools

## PROFESSIONAL OPENINGS

- **Publishing Secretary** (In charge of different publications. Maintain the relationship with the authors, makes the budget for each publishing project and coordinates all activities for each member of the chain till the material production).
- **Artistic Director** (Coordinates all activities related to artistic design, material production for each publishing project).
- **Production Manager** (Supervises technical aspects of each product).
- **Publisher** (Key person and conductor of a publication project, that manages a publishing company and who is accountable of managerial choices therein).

### Nous contacter

📍 Campus de l'Université de Yaoundé 1 - Ngoa Ekélé  
📍 B.P 1328 Yaoundé Cameroun

☎ (+237) 242 16 08 80  
✉ infos@esstic.cm  
🌐 Esstic-web 📺 90.0 FM  
🌐 www.esstic.cm